



VALOR
SOCIAL



Diversidad e Inclusión Codelco



Ministra de Minería entregó sus cascos a 25 aprendizas de la mina

Autoridades destacaron la incorporación de talento femenino y valoraron que las nuevas tenientinas provengan de territorios en los que la división está presente

25 aprendizas que pronto ingresarán a la mina subterránea, recibieron sus cascos como símbolo de su integración a las operaciones de El Teniente, luego de un intenso proceso de capacitación teórico y práctico.

"Hoy estamos con la cuarta promoción del programa y es muy relevante porque significa integrar a las mujeres a la industria minera, mujeres que en su mayoría provienen desde los territorios en donde está Codelco División El Teniente", destacó la ministra de Minería, Aurora Williams, que participó en la ceremonia.

El presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, indicó que "estamos incorporando talento femenino. Las mujeres representan

el 52% de la población del mundo y, por lo tanto, debiesen, desde lo ético, estar representadas en una proporción importante".

"Esta mirada, además, nos ayuda a mejorar los resultados, a aumentar la innovación y la creatividad, porque contrastando miradas, a mayor diversidad, somos capaces de enfrentar los desafíos de un mundo más complejo y desafiante", agregó Rubén Alvarado, presidente ejecutivo, agregó.

A nombre las aprendizas, Karina Parra, destacó el orgullo y emoción de convertirse en "mujer minera. Soy de Doñihue, madre trabajadora de 3 hijos y agradezco esta oportunidad de dar un giro en mi vida, en lo laboral, y ser la primera minera de mi familia".



Mi papá trabaja en maquinarias de minería y siempre me llamó la atención su trabajo. Tener la posibilidad de operar una máquina dentro de la mina subterránea es cumplir un sueño de la vida".

Viviana González,
aprendiz Mina Sur



“Hoy estamos con la cuarta promoción del programa y es muy relevante porque significa integrar a las mujeres a la industria minera, mujeres que en su mayoría provienen desde los territorios en donde está Codelco División El Teniente”.

Ministra de Minería, Aurora Williams



46

aprendizas
que comenzaron su proceso de preparación a fines del 2023 son parte del grupo que está finalizando su inducción para integrarse a la gerencia de Minas.



“Mi familia está orgullosa y de cómo he avanzado en este proceso. Mi padre siempre me recalca sobre el tema de la seguridad, que es lo más importante. Me siento feliz de integrar este grupo”.

Eileen Connell,
aprendiz Mina Central



Decidí postular porque trabajaba como auxiliar de aseo en Colón Bajo y veía a las niñas en las minas, en las maquinarias, y me decía: 'quiero estar ahí'. Cuando supe que quedé en el programa y que operaremos maquinaria, me emocioné”.

Massiel Bravo, aprendiz Mina Central



Me siento orgullosa de lo que estoy logrando. Para mí son experiencias nuevas. Me ha gustado vivir la experiencia de conocer la mina y ver que es una verdadera ciudad subterránea”.

Priscila Orellana
aprendiz Mina Norte